

CHSCT central du CMN

Le président du CMN face aux inquiétudes des agents de l'Arc de triomphe et du Panthéon



Les agents de l'Arc de triomphe et du Panthéon se sont mis en grève aujourd'hui afin d'alerter le CMN sur leurs conditions de travail (souffrance, sous effectif...).

Une délégation d'agents des deux monuments accompagnée de leur section régionale et de la CGT Culture s'est invitée au CHSCT central en cours de séance.

Les agents grévistes ont ainsi pu exprimer au président du CMN leur mal-être pour que des réponses rapides soient apportées. Le président du CMN a accepté de les recevoir ce vendredi 2 février.

S'il ne faut pas confondre vitesse et précipitation, et que certains sujets demanderont du temps pour être résolus ; d'autres éléments de réponse sont attendus ce vendredi notamment sur les effectifs et sur certains agissements hiérarchiques qui doivent cesser. Par ailleurs, la tutelle doit prendre ses responsabilités et nous recevoir pour répondre concrètement aux problèmes de sous-effectif et de souffrance au travail. Le sous-effectif étant lui-même un générateur de risque psychosocial (précarité, travail à flux tendu, perte de sens des missions, externalisations...)

Deux assemblées générales seront organisées demain au Panthéon et à l'Arc de Triomphe pour rendre compte aux équipes des deux monuments.

Paris, le 30 janvier 2018.